



Déclaration publique d'intérêts de Guillemette Reviron

J'enseigne les outils de la pensée critique. Mes seuls revenus actuels proviennent de vacations pour l'Université de Montpellier ou pour le rectorat, et de mon activité salariée au Cortecs qui facture ses prestations aux organismes suivants :

- des rectorats (stages à l'attention des enseignants)
- des universités
- des lycées
- la région PACA (cycles de conférences en lycée)
- le Conseil de l'Ordre des Masseurs-Kinésithérapeutes
- le Ministère de l'Intérieur, dans le cadre du PLAT (animation d'ateliers d'analyse des médias en détention).
- des écoles d'ingénieurs.

Pour financer ma thèse entre 2001 et 2005, j'étais assistante d'enseignement à l'Ecole des Pupilles de l'Air (Montbonnot) où j'accompagnais les élèves de classes préparatoires dans leur travail personnel. Ce poste était financé par le ministère de la défense.

Le 4 février 2016